

... sekitar 2% tahun ini. ...  
... susu olahan, menurut  
... bertumbuh sekitar 15,5%  
... k dibandingkan realisasi ta-  
... 2%. Kenaikan pertumbuhan  
... mpungnya akuisisi produk  
... kuat pada 2014. "Kami juga  
... ontribusi segmen susu ola-  
... 19,2% terhadap total penda-  
... un ini, dibandingkan dengan  
... sebesar 18,5%," terangnya.  
... kiraan kenaikan penjualan,  
... rgin EBIT kedua segmen ini  
... njualan mi naik sekitar 140  
... 1 olahan berkisar 355 basis  
... k terhadap kenaikan margin  
... hingga 190 bps tahun lalu.  
... didukung penurunan biaya  
... gandum dan susu bubuk.  
... an segmen minuman? Dian  
... ood CBP menghadapi pen-  
... khususnya untuk minuman  
... n saingan berakibat terha-  
... jualan segmen ini sebesar  
... 3 triliun tahun lalu. Margin  
... n ini juga masih negatif.  
... duk baru guna menarik  
... kan menjadi penguat per-  
... lan kinerja keuangan PT  
... ses Makmur Tbk (ICBP)  
... uhan perseroan juga di-

... pertumbuhan itu didukung oleh kehadiran  
... beberapa produk baru sepanjang kuartal  
... I-2016, seperti Chitato Mi Goreng dan Indomie  
... Goreng Rasa Kuah. "Respons konsumen terha-  
... dap produk ini begitu kuat didukung reputasi  
... Indofood CBP dan agresifnya promosi," tulis  
... Janni dalam risetnya.

Berdasarkan pada hasil survei kecil May-  
bank Kim Eng Securities, produk Chitato  
Mi Goreng mendapatkan tanggapan positif  
dari konsumen. Positifnya sambutan pasar  
tentu didukung atas kemampuan yang luas  
perseroan terhadap preferensi konsumen dan  
kemampuan eksekusi produk yang bagus.  
"Kami memperkirakan kemampuan tersebut  
tentu membawa keuntungan bagi perseroan  
dalam menghadapi ketatnya persaingan dalam

... tor ini akan memperkuat tingkat keuntungan  
... perseroan, meskipun belanja promosi mening-  
... gkat, sehingga margin EBIT tahun 2016-2017  
... diprediksi tetap stabil.

Sentimen positif lainnya terhadap tren  
peningkatan kinerja keuangan perseroan  
datang dari pertumbuhan kapasitas produksi.  
Sebagaimana diketahui, manajemen Indofood  
CBP memberikan petunjuk terhadap kenaikan  
volume produksi mie ditargetkan naik 1-3%, susu  
olahan berkisar 7-9%, makanan ringang sekitar  
8-10%, makanan musiman 5-7%, dan minuman  
sekitar 30-40%. Berbagai faktor tersebut  
mendorong Kim Eng Securities untuk mem-  
pertahankan rekomendasi beli saham ICBP  
dengan target harga saham Rp 18.000. (ian)

**INTA**

## UMUMAN Pemegang Saham dan Luar Biasa PT Penta Tbk

... kepada para pemegang saham  
... ("Perseroan"), bahwa Perseroan akan  
... Pemegang Saham Tahunan Dan Luar  
... ntai 5, INTA Building, Jl. Raya Cakung  
... DKI Jakarta, 14130, pada hari Kamis,  
... 00 WIB - selesai.

... ak hadir dalam Rapat adalah yang  
... Pemegang Saham Perseroan pada  
... ngen pukul 16.00 WIB dan pemilik  
... ning efek PT Kustodian Sentral Efek  
... an perdagangan saham Perseroan  
... 14 Mei 2016.

... Jasa Keuangan No. 32/POJK.04/2014  
... an Rapat Umum Pemegang Saham  
... sul dari pemegang saham Perseroan  
... Rapat apabila memenuhi syarat-syarat

... a Direksi Perseroan oleh seorang atau  
... mewakili paling sedikit 1/20 (satu per  
... seluruh saham yang telah dikeluarkan  
... yang sah.

... oleh Direksi Perseroan selambat-  
... um tanggal pemanggilan RUPS.

... dilakukan dengan itikad baik;  
... ntingan Perseroan; (c) menyertakan  
... mata acara rapat; dan (d) tidak  
... n perundang-undangan.

... 3) POJK No. 32, Pemanggilan Rapat  
... 1 (satu) surat kabar/harian berbahasa  
... onal, situs web Bursa Efek Indonesia  
... Rabu, 25 Mei 2016.

... REKSI  
... O PENTA Tbk

**trimegah**  
SECURITIES

Berkedudukan di Jakarta Selatan

## PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Direksi PT Trimegah Securities Tbk ("Perseroan") dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang rencananya akan diselenggarakan pada:

Hari, tanggal : Rabu, 1 Juni 2016  
Waktu : 10:30 WIB - selesai  
Tempat : Crowne Plaza Hotel - Lantai 3, Ruang Tiara 1  
Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 2 - 3  
Jakarta 12930

Dengan Agenda sebagai berikut:

1. Persetujuan Laporan Tahunan termasuk Laporan Tahunan Direksi, Laporan Pengawasan Dewan Komisaris, dan pengesahan Laporan Keuangan Tahun Buku 2015.
2. Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku 2015.
3. Pemberian kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik Perseroan untuk Tahun Buku 2016 dengan persetujuan Dewan Komisaris, termasuk namun tidak terbatas menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik tersebut.
4. Penetapan gaji/honorarium dan tunjangan bagi anggota Dewan Komisaris Perseroan dan pemberian wewenang kepada Rapat Dewan Komisaris untuk menetapkan gaji, tunjangan, tugas dan wewenang Direksi Perseroan.

Penjelasan Agenda:

Agenda RUPS Tahunan ke-1 sampai dengan ke-4 merupakan Agenda yang rutin diadakan dalam RUPS Tahunan Perseroan. Hal ini sesuai dengan ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham. Pemanggilan ini merupakan undangan bagi Pemegang Saham.
2. Pemegang Saham atau Kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk menyerahkan fotokopi KTP atau tanda pengenal lain yang sah kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat. Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum diminta membawa fotokopi Anggaran Dasarnya yang terakhir serta akta pengangkatan anggota Direksi dan Dewan Komisaris atau pengurus terakhir. Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") diminta untuk memperlihatkan Konfirmasi Tertulis Untuk RUPS ("KTUR") kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat.
3. Dalam hal Pemegang Saham tidak dapat memperlihatkan KTUR, maka Pemegang Saham tetap dapat menghadiri Rapat sepanjang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham dan membawa identitas diri yang dapat diverifikasi sesuai ketentuan yang berlaku.
4. Yang berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 9 Mei 2016 pukul 16.15 WIB.
5. Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif di KSEI yang bermaksud menghadiri Rapat dapat mendaftarkan diri melalui Anggota Bursa/Bank Kustodian Pemegang Rekening Efek pada KSEI untuk mendapatkan KTUR.
6. a. Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan menyerahkan Surat Kuasa yang sah yang bentuknya ditentukan oleh Direksi, dengan ketentuan para Anggota Direksi, Anggota Dewan Komisaris, dan Karyawan Perseroan boleh bertindak sebagai Kuasa dalam Rapat namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.  
b. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja pada Divisi Corporate Secretary di Kantor Pusat Perseroan, Gedung Artha Graha Lt. 19, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190.
7. Materi Rapat dalam bentuk dokumen elektronik tersedia di website Perseroan sedangkan materi dalam bentuk dokumen fisik tersedia di Kantor Pusat Perseroan dan dapat diambil pada jam kerja sejak tanggal 10 Mei 2016 sampai tanggal 1 Juni 2016.
8. Untuk mempermudah pengaturan dan demi tertibnya Rapat, Para Pemegang Saham atau Kuasanya diminta sudah berada di tempat Rapat 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 10 Mei 2016  
PT Trimegah Securities Tbk  
Direksi